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RASSEGNA STAMPA | NOVEMBRE 
A cura di Guastella Communication  

 
“Lo scenario di oggi e di domani per le strategie competitive dell’Automotive” 

Fiera Del Levante a Bari martedì 14 novembre 2017 
con Federmotorizzazione. 

 
 
“Lo scenario di oggi e di domani per le strategie competitive dell’Automotive”: un tema focale 
è protagonista del confronto di esperti del settore automotive in programma martedì 14 
novembre, dalle ore 14.00, nella Sala Conferenze Unioncamere, Padiglione 150 della Fiera del 
Levante di Bari. A moderare e stimolare il dibattito sarà il giornalista Pierluigi Bonora, fondatore 
del Movimento di opinione #FORUMAutoMotive. 
 
Questa iniziativa fa parte di #MobilitàTour, un evento itinerante ideato e organizzato da 
Federmotorizzazione. Simonpaolo Buongiardino, presidente di Federmotorizzazione, ė il 
promotore di questi incontri sul territorio - Bologna, Rimini e Cosenza le tappe precedenti - che 
sono costruiti in funzione delle esigenze locali e in collaborazione con le Ascom provinciali del 
sistema Confcommercio. 
 
Il convegno, organizzato da Federmotorizzazione e Confcommercio Bari, vedrà la presentazione 
dei risultati - inerenti al primo semestre dell’anno - dell'“Osservatorio sulle Imprese del settore 
auto. Focus sulla Regione Puglia”. A illustrare e commentare i dati dell’Osservatorio sarà Pierluigi 
Ascani, presidente di Format Research. 
“Visione di sviluppo della mobilità elettrica” intervento a cura di Giacomo Mori, managing director 
di AlixPartners, fornirà dati utili a comprendere lo stato dell'arte e gli sviluppi attesi in tema di 
mobilità elettrica insieme alla dimensione degli investimenti necessari nel mercato del futuro, 
anche per rispettare le sempre più stringenti normative Ue sulle emissioni. 
 
A chiusura dei lavori interverrà Michele Emiliano, presidente della Regione Puglia. 
 
Simonpaolo Buongiardino, presidente di Federmotorizzazione, formulerà nell'occasione alcune 
proposte, utili a rivedere le imposte che gravano sulle auto di seconda mano e ne condizionano 
ancora il mercato oltre ad altre gabelle che continuano a penalizzare il settore e iniziative idonee 
ad affrontare in concreto lo sviluppo della mobilità ecosostenibile.  
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http://www.baritoday.it/economia/lo-scenario-di-oggi-e-di-domani-per-le-strategie-

competitive-dell-automotive-fiera-del-levante-a-bari-mercoledi-14-novembre-2017-

4247237.html 
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https://ventiperquattro.it/2017/11/07/lo-scenario-di-oggi-e-di-domani-per-le-strategie-competitive-

dellautomotive-in-fiera-a-bari-lincontro-con-esperti/ 
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http://www.barilive.it/liveyou/2990/lo-scenario-di-oggi-e-di-domani-per-le-strategie-competitive-

dell-automotive-14-novembre-a-bari 
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#MOBILITÀTOUR 

A BARI ESPERTI DEL SETTORE DELL’AUTOMOTIVE A CONFRONTO SU FUTURO E 
CAMBIAMENTI 

L’evento itinerante di Federmotorizzazione #MobilitàTour fa tappa a Bari e analizza: “Lo 
scenario di oggi e di domani per le strategie competitive dell’Automotive”. 

Tappa a Bari per l’evento itinerante #MobilitàTour, ideato e organizzato da Simonpaolo 
Buongiardino, presidente di Federmotorizzazione. Gli incontri sul  territorio (Bologna, Rimini e 
Cosenza le tappe precedenti a quella di Bari) sono costruiti in relazione alle esigenze locali  in 
collaborazione con le Ascom provinciali del sistema Confcommercio. 
 
L‘incontro “Lo scenario di oggi e di domani per le strategie competitive dell’Automotive” svoltosi 
alla Fiera del Levante di Bari, ha  messo a confronto opinioni di  esperti del settore automotive e 
fornito dati e informazioni preziosi per l’approfondimento dei cambiamenti in atto, e delle 
dinamiche attuali e future, di un mercato sempre più competitivo. Una visione di scenario molto 
utile agli addetti ai lavori per indirizzare con maggiore consapevolezza gli sviluppi della propria 
attività.  
A moderare il dibattito il giornalista Pierluigi Bonora, fondatore del Movimento di opinione 
#FORUMAutoMotive. 
Dopo il saluto di Alessandro Ambrosi,  presidente di Confcommercio Bari, il presidente  di 
Federmotorizzazione Simone Buongiardino, ha presentato uno studio sul Territorio della Puglia  e 
sull'andamento del mercato, diviso per province,  relativo alla situazione della motorizzazione.  
Dati immatricolativi di vetture e veicoli commerciali degli anni 2015-2016,  e dei primi nove mesi 
2017 divisi per province; parco circolante per classe euro e alimentazione; situazione della Puglia 
rispetto ai risultati nazionali sono stati oggetto della osservazione.  Dalla  ricerca sono emersi  dati 
utili per individuare le  linee di sviluppo più rilevanti nell'area locale, insieme ad alcune proposte di 
soluzione per una migliore mobilità. 
 
Buongiardino, presidente di Federmotorizzazione, otre a formulare alcune proposte utili a  
sostenere lo sviluppo del mercato, su come rivedere la tassazione che penalizza il commercio 
delle  auto di seconda mano, e altre gabelle che continuano a gravare sul settore automotive, ha 
chiesto iniziative adeguate per affrontare in modo  concreto lo sviluppo della mobilità 
ecosostenibile.  
“Proprio in coerenza a questa tematica centrale nel mondo odierno in unione con Assocamp – ha 
osservato  Buongiardino - abbiamo creato Confcommercio Mobilità, prima Federazione di settore 
discendente dal nuovo statuto confederale che favorisce le aggregazioni. Oggi Confcommercio 
Mobilità è tra le prime Federazioni per peso elettorale all’interno dell’assemblea Confederale e 
sono entrate a farne parte anche AiPark e Unacma (che rappresentano rispettivamente gli 
operatori di sosta e parcheggi e i commercianti di macchine agricole)”. 
 
La presentazione e il commento dei   risultati  dell'Osservatorio sulla mobilità e sulle aziende del 
settore automotive in Italia, commissionato da Federmotorizzazione a Format Research e relativo 
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al primo semestre 2017 con focus sulle imprese della Puglia, è stata affidata a Pierluigi Ascani, 
presidente di Format Research. L’analisi propone considerazioni generali di sintesi, riguardo la 
congiuntura economica, la domanda e offerta di credito e la necessità di marketing digitale e 
associativo. 
 
Tommaso A.  Ascarelli, director di AlixPartners, nel parlare della “Visione di sviluppo della 
mobilità elettrica” ha messo in evidenza informazioni strutturate e utili  a  capire  attualità del 
mercato e  sviluppi attesi  per  la mobilità elettrica. Emissioni, ambiente e sviluppo della 
motorizzazione elettrica, costi delle tecnologie innovative e prospettive negli anni futuri fino al 
2025 – 2030, insieme alla dimensione degli investimenti necessari nel mercato futuro, anche per 
rispettare le sempre più stringenti normative Ue sulle emissioni, sono stati al centro della 
presentazione. 
 
Di “Applicazione web di ultima generazione nel sistema Automotive”, ha invece parlato Fabio 
Uglietti, Marketing e informazione Quattroruote Professional, che ha posto all’attenzione della 
numerosa platea, elementi originali di confronto sulle nuove piattaforme web per la gestione delle 
imprese del settore automotive  e delle reti di vendita. 

Claudio Di Cillo, dealer coach di DealerK, ha analizzato “Il nuovo percorso d’acquisto nell’era 
digitale” e la lead generation per la ottimizzazione dei  contatti per la vendita  nei siti dei venditori 
auto e nelle vendite online. L’intento ispiratore dell’attività è la ricerca della massima efficienza 
nella relazione che il consumatore, potenziale acquirente, intraprende con il venditore. 

Sante Carlucci, general manager di Maldarizzi Group ha  valutato  nel suo intervento le esperienze 
concrete all’interno del Gruppo nell’applicazione dei nuovi sistemi di vendita  alla ricerca della 
migliore valorizzazione  del personale esistente e alla insegna  del consolidamento dei 
cambiamenti accrescendo il valore umano. 
 
La gestione “Full Digital” dell’usato elazione di Barbara Barbieri, amministratore delegato di BCA 
Italia, ha illustrato le attività sviluppate  da BCA, la più grande casa d’aste europea che si occupa di 
autovetture.  La società ha sede in Italia a Lodi e organizza aste online tutte le settimane, anche 
con la presenza fisica dei commercianti. Oltre ad acquistare direttamente le vetture che mette 
all’asta, le riceve anche in conto vendita da concessionari, condividendo i prezzi di vendita e 
addebitando una commissione. Inoltre, gestisce  trasporti e logistica, sia di ricevimento  sia di 
consegna.  
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Redazionale https://www.youtube.com/watch?v=d94hWlzPuwY&feature=youtu.be 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=d94hWlzPuwY&feature=youtu.be
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Tg trm h24 https://www.youtube.com/watch?v=-oYf1f80_bQ&feature=youtu.be 
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Tg Teleregione https://www.youtube.com/watch?v=Vpv-3EFbyBk&feature=youtu.be 
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TG ANTENNASUD https://www.youtube.com/watch?v=8BF-AhAGq8k&feature=youtu.be 
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TG TELENORBA http://www.norbaonline.it/od.asp?i=38063&puntata=Bene-in-Puglia-le-vendite-

di-auto&pr=SERVIZI+TG 
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TG RAI 3 https://www.youtube.com/watch?v=51hWAZl81v4&feature=youtu.be&app=desktop 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=51hWAZl81v4&feature=youtu.be&app=desktop


 

CCOONNFFCCOOMMMMEERRCCIIOO  ––  IIMMPPRREESSEE  PPEERR    LL  ’’IITTAALLIIAA  ––  DDEELLLLAA  PPRROOVVIINNCCIIAA  DDII  BBAARRII  

AASSSSOOCCIIAAZZIIOONNEE  DDEELLLLEE  IIMMPPRREESSEE,,  DDEELLLLEE  AATTTTIIVVIITTÀÀ’’    PPRROOFFEESSSSIIOONNAALLII  EE  DDEELL  LLAAVVOORROO  AAUUTTOONNOOMMOO  

 

 

TG AMICA 9 https://www.youtube.com/watch?v=bNPpAegHOwk&feature=youtu.be 
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https://www.bariviva.it/eventi/mobilita-e-innovazione-4-0-un-seminario-alla-fiera-del-levante/ 
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City news  http://bari.news24.city/2017/11/16/mobilitatour-a-bari-confronto-tra-esperti-del-settore-

automotive/ 

 

 

 

http://bari.news24.city/2017/11/16/mobilitatour-a-bari-confronto-tra-esperti-del-settore-automotive/
http://bari.news24.city/2017/11/16/mobilitatour-a-bari-confronto-tra-esperti-del-settore-automotive/
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CONTROLLI A TAPPETO NEI B & B. 

SINDACATO PROVINCIALE BED&BREAKFAST CONFCOMMERCIO 

BARI BAT: AVANTI COSI’ 

 
 
“Apprendiamo con soddisfazione, dagli organi di informazione dei controlli che in questi giorni gli 

organi di polizia locale stanno svolgendo sull’intero territorio barese, che hanno portato alla luce 

case vacanze che lavoravano come Bed and Breakfast, senza averne i requisiti e autorizzazioni, o di 

inadempienze da parte di alcuni B&B in merito a quanto previsto dalla legge regionale del 2013.  

Al centro dei controlli non solo l’evasione della tassa di soggiorno ma anche strutture 

completamente abusive che si facevano pagare la tassa di soggiorno senza corrisponderla alle 

casse comunali. Strutture che così non solo evadevano tasse ma erano anche in concorrenza 

sleale e sottraevano lavoro a strutture in regola con identici annunci su siti internazionali.” 

  

Ad intervenire Rosa Stramaglia Presidente del Sindacato Bed & Breakfast di Confcommercio 

Bari BAT, che aggiunge – “A loro va l’incoraggiamento di tutta la categoria che rappresentiamo 

a continuare, finalmente dopo numerose azioni di sensibilizzazione messe in campo dal sindacato e, 

chiediamo che vengano monitorati costantemente tutti quei comuni che ospitano le strutture, 

esortando i Sindaci e Assessore al Turismo a tutelare quelle strutture ricettive in regola al fine di 

offrire una qualità nei servizi. Auspico che il trend positivo di questi anni non venga danneggiato 

da improvvisazione e irregolarità a vario titolo” 
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La Gazzetta del Mezzogiorno 
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http://www.barilive.it/liveyou/3000/controlli-a-tappeto-nei-b-bsindacatobb-confcommercio-bari-

bat-avanti-cosi 
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http://www.baritoday.it/economia/controlli-a-tappeto-nei-b-b-sindacato-provinciale-bed-breakfast-

confcommercio-bari-bat-avanti-cosi-4260632.html 
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La Gazzetta del mezzogiorno  

http://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/news/bari/949476/i-progetti-sul-commercio-a-bari-solo-

con-gli-amici-degli-amici.html 
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15 novembre La Gazzetta del Mezzogiorno 
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FEDERMODA BARI BAT :  BLACK FRIDAY A BARI IL 24 NOVEMBRE , 

E’ TUTTO REGOLARE? SERVE MAGGIOR SENSO DI 

RESPONSABILITA’ 

 

 
Arriva anche per i commercianti di Bari, il black Friday, giornata dedicata alle compere super-

scontate.  Una delle tante mode importate dall’america che avrà luogo nel capoluogo pugliese il 24 

novembre.  

 

“Apprendiamo dell’iniziativa – spiega Carlo Saponaro presidente di Federmoda 

Confcommercio Bari – BAT, dagli organi di informazione e, ci adeguiamo se tutto è in regola” 

 

Le offerte commerciali annunciate parlano di riduzioni importanti dei prezzi di acquisto e 

coinvolgono tutti i settori, ben oltre l’abbigliamento, ma Saponaro vuole fare chiarezza su alcuni 

punti che riguardano il commercio e chi se ne occupa, quindi le stesse associazioni di categoria.  

 

“Potrebbe essere una vera opportunità, ma-  spiega il Presidente di Federmoda – siamo sicuri che 

derogare ai termini previsti per i saldi di gennaio sia corretto da un punto di vista legislativo? Il 24 

novembre è una data borderline, rispetto al primo sabato di gennaio, data di inizio delle vendite 

promozionali e, onestamente credo che non sia regolare questa scelta, sarebbe stato opportuno 

convocare le associazioni del settore e parlarne, cosa che non è stata fatta. Il secondo punto è 

squisitamente di opportunità reale per il commercio e, il black Friday del 24 novembre che 

dovrebbe movimentare il settore dopo un momento di calo, che segue le prime vendite (come 

avviene in america), da noi invece cade in un contesto in cui la stagione delle vendite deve ancora 

decollare, e in cui ho la sensazione che le aziende vengano invece private della possibilità di 

onorare i propri impegni economici. Mi piacerebbe, conclude Saponaro – che la città di Bari non 

diventi un outlett a cielo aperto, solo per le opportunità legate alla scontistica, ma che il 

commercio decolli e la città diventi attrattiva con un progetto più interessante legato agli eventi 

culturali di eccellenza. Tutto ciò in funzione di una ripresa del commercio”. 

 

Al Presidente di Federmoda, fa eco Marcello Pisciotta commerciante del centro cittadino, che 

con grande disappunto sottolinea la banalizzazione del sistema, di cui sta soffrendo la città, e invita 

tutti ad un maggior senso di responsabilità, anche nel comunicare le notizie. “Perché dare certe 

informazioni, attraverso la stampa, con così largo anticipo, ben 10 giorni prima dell’iniziativa, 

senza evidenziarne il venerdì interessato, crea un ulteriore rallentamento delle vendite, come 

quando i clienti aspettano i saldi per fare gli acquisti. Tutto questo, sta procurando un danno al 

nostro settore, già fortemente compromesso. Vorrei semplicemente più responsabilità da parte di 

coloro che decidono in tal senso e poi lo comunicano alla stampa” 
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20 Novembre La Gazzetta del Mezzogiorno 
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21 novembre La Gazzetta del Mezzogiorno  
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NON CHIAMATELE PIU’ COMMESSE! 

A BARI LA FENAPRO PRESENTA IL “BEAUTY COACH” PER IL 

PERSONALE DELLE PROFUMERIE 
 

 
 
Dopo Milano, Padova, Bologna, e Roma, la macchina di “beauty coach” fa tappa a Bari. Per 
professionalizzare le profumerie, la Fenapro Federazione nazionale dei profumieri, ha da qualche 
mese, messo in campo un nuovo progetto di qualificazione del personale. 
L’obiettivo è quello di diffondere ‘il verbo’ di Beauty Coach, cioè un modo alternativo di fare 
formazione, che stimoli chi lavora in profumeria ed è a contatto quotidiano con il pubblico, a 
riflessioni sul mondo con cui ci si confronta e sulle, inevitabili, ripercussioni che le nuove 
tecnologie e tendenze, hanno sul consumatore, che di queste tendenze-nuove tecnologie è 
l’inevitabile prodotto. 
 
 E’ stata la sede della Confcommercio di Bari ad ospitare l’affollatissimo corso rivolto alle vendeuse 
delle profumerie, che non devono più essere chiamate commesse.  L’iniziativa rappresenta un 
progetto innovativo della formazione, per professionalizzare il personale della profumeria.  
 
Ampio e strutturato il calendario di appuntamenti su tutto lo stivale, con obiettivi ambiziosi spiega 
Michelangelo Liuni, Presidente di Fenapro – “Su questo progetto, le aspettative sono alte, perché 
ormai da tempo si parla, tra gli operatori del settore, della necessità di una riqualificazione del 
canale per ridare identità ai punti vendita, che dovrebbero tornare a essere i luoghi magici della 
bellezza. La consumatrice oggi è informata, sa scegliere tra i diversi punti vendita. Ecco perché una 
consulenza eccellente da parte delle vendeuse potrebbero indurla a scegliere la profumeria, 
piuttosto che altri luoghi, per comprare prodotti di bellezza”. 
 
“Il coach- spiega Luciana Pice Presidente FENAPRO Bari - è una figura che ascolta, ancor prima di 
consigliare.  Ascoltare significa anche saper leggere il comportamento non verbale, della cliente, 
che quando cerca assistenza, cambia la postura e l’orientamento degli occhi. Una beauty coach 
deve saper condurre un’indagine dei bisogni della cliente, con opportune domande, nonché 
concludere l’esperienza nel tempo opportuno. Una buona vendita cioè ha un tempo definito” 
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REDAZIONALE https://www.youtube.com/watch?v=XFiZCefbQas&feature=youtu.be 
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COMUNICATO STAMPA 
 

SORPRESA DI NATALE DELLA CONFCOMMERCIO BARI BAT 
LA SPETTACOLARE RUOTA PANORAMICA PER GUARDARE LA CITTÀ DI BARI DA 

UN’ALTRA PROSPETTIVA 
 
Dopo le più famose capitali europee come Parigi, Lione, Bonn, Berlino, Hong Kong, è il momento 
di emozionarsi con la più spettacolare attrazione e guardare la città da un’altra prospettiva! 
 
La Confcommercio Bari BAT, per Natale, al pari delle maggiori capitali europee, ha deciso di offrire 
ai baresi e non solo, l’opportunità di godersi il fantastico paesaggio della città da 55 metri di 
altezza e lasciarsi travolgere da giochi di luce, colori, magiche atmosfere. 
 
Dal 6 dicembre, troverà posto, grazie alla collaborazione dell’amministrazione comunale di Bari, 
sul lungomare Nazario Sauro, nei pressi dell’Hotel delle Nazioni, una gigantesca ruota 
panoramica che permetterà a coloro che decideranno di salirci, di godere di un panorama 
mozzafiato e una vista completa della città. 
La ruota è una struttura alta circa 55 metri e pesa circa 300 tonnellate, possiede 28 cabine che a 
loro volta ospitano sei passeggeri per un totale di una capienza di 168 posti. Questa meravigliosa 
ruota, una delle più grandi presenti in Europa, sarà inaugurata il giorno in cui si celebra San Nicola, 
e resterà attiva fino a marzo 2018 per la gioia di chi non vede l’ora di farsi il primo selfie ad alta 
quota. Le cabine “gondole” saranno illuminate a led, come anche la parte centrale della 
circonferenza della ruota. 
 
«Da quell’altezza -  spiega il Presidente di Confcommercio BARI Bat Alessandro Ambrosi - si vede 
tutta la città, con il suo fascino e la vita vera del porto, con tutte le sue navi da crociera, del centro 
cittadino, la città vecchia e l’intero lungomare. Si tratta di una bella attrazione per vedere cose che 
non si vedono normalmente di questa bellissima città, e vederla da una prospettiva diversa. Mi 
auguro che possa rimanere fino alla primavera, e sarà un modo per riappropriarsi della bellezza 
della città. Durante il giorno si potrà godere di una vista che si estende per chilometri e, al 
crepuscolo le luci della città potranno incantare mentre si riflettono sul mare. Un ringraziamento 
particolare al sindaco Antonio Decaro per averci dato la possibilità di portare sul lungomare di Bari 
una tale struttura, che siamo certi renderà felici i baresi e chiunque volesse venire nel capoluogo 
pugliese per vivere momenti magici, come devono essere quelli del periodo natalizio. In realtà in 
serbo ci sono tante altre sorprese, ma... non voglio anticipare altro” 
 
Adatta a tutte le età, sarà fruibile anche ai diversamente abili, attraverso assistenza individuale 
affinchè possano godersi lo spettacolo nel migliore dei modi. 
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https://www.telebari.it/attualita/8353-bari-sotto-l-albero-di-natale-c-e-una-ruota-panoramica-
sara-alta-55-metri-e-verra-montata-sul-lungomare.html 
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http://bari.repubblica.it/cronaca/2017/11/23/news/bari_per_natale_spunta_una_grande_ruota_panor

amica_sul_lungomare_28_cabine_per_160_persone-181927124/ 
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http://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/news/home/953935/bari-e-una-piccola-parigi-ecco-la-

ruota-panoramica-per-il-periodo-natalizio.html 
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http://corrieredelmezzogiorno.corriere.it/bari/cronaca/17_novembre_23/vista-bari-dall-altezza-55-
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PER DIRE NO ALLA VIOLENZA SULLE DONNE 

INIZIATIVA DEL CENTRO SOCIO-EDUCATIVO DIURNO DI VILLA GIULIA A BISCEGLIE 

  

Le giovani donne del centro socio-educativo diurno di Villa Giulia, a Bisceglie, hanno organizzato, per il 25 
novembre prossimo, l’evento: “L’Amore dentro”, per una riflessione contro la violenza sulle donne. 

“Non potevamo – dice Leo Carriera, direttore di Confcommercio Bari - BAT– rimanere indifferenti di fronte ad un 
tema così attuale e drammatico che vede il fenomeno del femminicidio crescere in maniera esponenziale in tutto 
il paese. Abbiamo aderito perché Confcommercio è attenta a valorizzare le iniziative che si realizzano sul 
territorio, perché esse servono a far crescere culturalmente e socialmente l’intera collettività” 

  

Ai commercianti è stato chiesto di accogliere nei loro esercizi il logo della ricorrenza: una sedia vuota, fasciata di 
un drappo rosso, a significare che quella sedia resta disponibile per quelle donne che, non essendo più in vita, 
restano come monito per la società che spesso non le ha aiutate. 

  

“E’ importante – dice Katia Todisco – collaboratrice di Confcommercio Bisceglie – che anche noi siamo presenti in 
questa iniziativa, perché il mondo del commercio annovera tra le sue file molte donne, anch’esse spesso vittime 
di violenza sociale e culturale, per fortuna raramente cruenta”. 

“C'è bisogno di un cambiamento culturale – aggiunge Luciana Di Bisceglie Presidente Terziario Donna 
Confcommercio -   tutte le rivoluzioni passano attraverso questo. dobbiamo sforzarci di educare i nostri figli a 
vedere le donne come persone. Dobbiamo insegnarli A vedere le donne e gli uomini come esseri umani, 
indistintamente. E solo partendo da questi presupposti che si può immaginare una società dove il femminicidio e 
le violenze contro le donne possano diminuire anzi completamente.  Noi donne abbiamo il dovere di non 
rimanere silenti rispetto alle violenze, anche familiari. Oggi parlare ed esternare iI nostri problemi ci reso più 
facile grazie anche alla presenza di sportelli diffusi su tutto il territorio come quello che oggi ci ospita.” 

La manifestazione si articolerà in un corteo silenzioso che, partendo da Piazza San Francesco, si concluderà 
presso Villa Giulia, in Via Vitt. Veneto, 5, dove si celebrerà un momento di riflessione, di testimonianza e di 
poesia sull’argomento. 

“Siamo certi – conclude Carriera – che i commercianti di Bisceglie aderiranno convintamente all’iniziativa ed 
accoglieranno nelle loro vetrine il simbolo di denuncia contro un fenomeno sociale che siamo impegnati tutti ad 
arginare”. 
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http://www.bisceglielive.it/news/attualita/665538/in-marcia-a-bisceglie-per-dire-no-alla-violenza-

sulle-donne 
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COMUNICATO STAMPA 

  

STRETTA SUI COMPRO ORO: ECCO LE NUOVE REGOLE PER ACQUIRENTI E 
VENDITORI SE NE PARLA A BARI MARTEDÌ 28 NOVEMBRE 

“Preziosi Usati, che fare? Come cambia la nuova normativa” 

  

Compro oro osservati speciali: a metterli sotto la lente è la nuova normativa di cui Federpreziosi si sta 
occupando a livello nazionale, che prevede l’istituzione di un registro degli operatori, ai quali dovranno iscriversi 
i compro oro professionali e gli operatori professionali in oro, nonché l’obbligo di identificare il cliente e 
descrivere, anche mediante documentazione fotografica, l’oggetto prezioso scambiato. Il decreto legislativo 
92/2017 del 5 luglio scorso, introduce una disciplina ad hoc che consente di monitorare il settore dei compro oro 
e di censirne il numero e la tipologia. 

  

Di tutto questo si parlerà a Bari martedì 28 novembre alle ore 14,00 nella sede di Confcommercio Bari – BAT 
(Via Amendola 172 C), nella nuova tappa del roadshow di Federpreziosi Confcommercio, “Preziosi Usati, che 
fare? Come cambia la nuova normativa” che ha preso il via lo scorso mese di luglio. Nel corso dell’incontro gli 
operatori del settore, Steven Tranquilli Direttore di Federpreziosi Confcommercio, Giuseppe Aquilino 
Presidente Assooro Bari BAT, e i rappresentanti di Polizia di Stato e Guardia di Finanza,  si confronteranno non 
solo sui cambiamenti intervenuti, ma saranno forniti chiarimenti esaustivi sulla sua applicazione anche alla luce 
dei recenti incontri avuti dalla Federazione con il Dipartimento del Tesoro del Ministero dell’Economia e delle 
Finanze e con l’OAM, l’Organismo per la gestione degli Elenchi degli Agenti in attività finanziaria e dei Mediatori 
creditizi. 

«La finalità della nuova normativa – spiega Giuseppe Aquilino Presidente ASSOORO Bari BAT - è quella di 
contrastare sempre più efficacemente le attività criminali e i rischi di riciclaggio riconducibili alle attività di 
compravendita di oro e oggetti preziosi non praticate da operatori professionali. Se prima chiunque volesse 
vendere oggetti di valore a un negozio di compro oro doveva solamente esibire un documento di identità, senza 
dover certificare la provenienza di tali oggetti, adesso la nuova normativa, impone ai titolari dei compro oro una 
serie di adempimenti per rendere tracciabile la compravendita e la permuta di oggetti preziosi”. 
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https://ventiperquattro.it/2017/11/24/compro-oro-osservati-speciali-della-nuova-normativa-

incontro-a-bari-promosso-da-confcommercio/ 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

https://ventiperquattro.it/2017/11/24/compro-oro-osservati-speciali-della-nuova-normativa-incontro-a-bari-promosso-da-confcommercio/
https://ventiperquattro.it/2017/11/24/compro-oro-osservati-speciali-della-nuova-normativa-incontro-a-bari-promosso-da-confcommercio/


 

CCOONNFFCCOOMMMMEERRCCIIOO  ––  IIMMPPRREESSEE  PPEERR    LL  ’’IITTAALLIIAA  ––  DDEELLLLAA  PPRROOVVIINNCCIIAA  DDII  BBAARRII  

AASSSSOOCCIIAAZZIIOONNEE  DDEELLLLEE  IIMMPPRREESSEE,,  DDEELLLLEE  AATTTTIIVVIITTÀÀ’’    PPRROOFFEESSSSIIOONNAALLII  EE  DDEELL  LLAAVVOORROO  AAUUTTOONNOOMMOO  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CCOONNFFCCOOMMMMEERRCCIIOO  ––  IIMMPPRREESSEE  PPEERR    LL  ’’IITTAALLIIAA  ––  DDEELLLLAA  PPRROOVVIINNCCIIAA  DDII  BBAARRII  

AASSSSOOCCIIAAZZIIOONNEE  DDEELLLLEE  IIMMPPRREESSEE,,  DDEELLLLEE  AATTTTIIVVIITTÀÀ’’    PPRROOFFEESSSSIIOONNAALLII  EE  DDEELL  LLAAVVOORROO  AAUUTTOONNOOMMOO  

 

http://www.barilive.it/liveyou/3038/stretta-sui-compro-oro-ecco-le-nuove-regole-per-acquirenti-e-

venditori 

 

 

 
 

http://www.barilive.it/liveyou/3038/stretta-sui-compro-oro-ecco-le-nuove-regole-per-acquirenti-e-venditori
http://www.barilive.it/liveyou/3038/stretta-sui-compro-oro-ecco-le-nuove-regole-per-acquirenti-e-venditori


 

CCOONNFFCCOOMMMMEERRCCIIOO  ––  IIMMPPRREESSEE  PPEERR    LL  ’’IITTAALLIIAA  ––  DDEELLLLAA  PPRROOVVIINNCCIIAA  DDII  BBAARRII  

AASSSSOOCCIIAAZZIIOONNEE  DDEELLLLEE  IIMMPPRREESSEE,,  DDEELLLLEE  AATTTTIIVVIITTÀÀ’’    PPRROOFFEESSSSIIOONNAALLII  EE  DDEELL  LLAAVVOORROO  AAUUTTOONNOOMMOO  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CCOONNFFCCOOMMMMEERRCCIIOO  ––  IIMMPPRREESSEE  PPEERR    LL  ’’IITTAALLIIAA  ––  DDEELLLLAA  PPRROOVVIINNCCIIAA  DDII  BBAARRII  

AASSSSOOCCIIAAZZIIOONNEE  DDEELLLLEE  IIMMPPRREESSEE,,  DDEELLLLEE  AATTTTIIVVIITTÀÀ’’    PPRROOFFEESSSSIIOONNAALLII  EE  DDEELL  LLAAVVOORROO  AAUUTTOONNOOMMOO  

 

 

http://www.baritoday.it/economia/compro-oro-regole-acquirenti-venditori-html.html 
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COMUNICATO STAMPA 

  

STRETTA SUI COMPRO ORO: ECCO LE NUOVE REGOLE PER ACQUIRENTI E 
VENDITORI SE NE E' PARLATO A BARI . AQUILINO CHIEDE PIU' SICUREZZA DOPO LE 

ULTIME RAPINE  

  

Compro oro osservati speciali: a metterli sotto la lente è la nuova normativa di cui Federpreziosi si sta 
occupando a livello nazionale, che prevede l’istituzione di un registro degli operatori, ai quali dovranno 
iscriversi i compro oro professionali e gli operatori professionali in oro, nonché l’obbligo di identificare il 
cliente e descrivere, anche mediante documentazione fotografica, l’oggetto prezioso scambiato. Il decreto 
legislativo 92/2017 del 5 luglio scorso, introduce una disciplina ad hoc che consente di monitorare il settore 
dei compro oro e di censirne il numero e la tipologia.  

«La finalità della nuova normativa – spiega Giuseppe Aquilino Presidente ASSOORO Bari BAT - è quella di 
contrastare sempre più efficacemente le attività criminali e i rischi di riciclaggio riconducibili alle attività di 
compravendita di oro e oggetti preziosi non praticate da operatori professionali. Se prima chiunque volesse 
vendere oggetti di valore a un negozio di compro oro doveva solamente esibire un documento di identità, 
senza dover certificare la provenienza di tali oggetti, adesso la nuova normativa, impone ai titolari dei 
compro oro una serie di adempimenti per rendere tracciabile la compravendita e la permuta di oggetti 
preziosi.” 

 Aquilino ha poi parlato del momento molto sofferto dalla categoria sul territorio barese in particolare a 
causa della mancanza di sicurezza :“Non ci sentiamo sicuri nelle nostre aziende e nelle nostre abitazioni. 
Vorremmo che il Prefetto convocasse urgentemente il tavolo provinciale per la sicurezza con noi, 
ovviamente, per capire cosa si può fare. Il ns territorio in questo momento è sottopressione. La scorsa notte 
altre tre rapine ai danni di gioiellerie proprio nel comune di Altamura. Si avvicina Natale, periodo 
importante per le vendite e, abbiamo bisogno di maggiori tutele.” 

 Aquilino è intervenuto a Bari nella sede di Confcommercio Bari – BAT nel corso del roadshow itinerante di 
Federpreziosi Confcommercio, “Preziosi Usati, che fare? Come cambia la nuova normativa” che ha preso il 
via lo scorso mese di luglio. 

Durante l’incontro gli operatori del settore, Steven Tranquilli Direttore di Federpreziosi Confcommercio, 
Giuseppe Aquilino Presidente Assooro Bari BAT, e i rappresentanti di Polizia di Stato e Guardia di 
Finanza,  si sono confrontati  sui cambiamenti intervenuti, e sulla  applicazione della normativa, anche alla 
luce dei recenti incontri avuti dalla Federazione con il Dipartimento del Tesoro del Ministero dell’Economia 
e delle Finanze e con l’OAM, l’Organismo per la gestione degli Elenchi degli Agenti in attività finanziaria e 
dei Mediatori creditizi. 
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Presenti anche i rappresentanti di Guardia di finanza e questura di Bari 

 In particolare il decreto prevede: 

• l’istituzione di un registro degli operatori compro oro professionali per i quali il possesso della licenza di 
pubblica sicurezza costituisce requisito indispensabile; 

“Il negoziante deve conservare due fotografie del gioiello”   

• l’obbligo per gli operatori professionali in oro, diversi dalle banche, di iscrizione nel suddetto registro per 
lo svolgimento dell’attività; 

• la previsione di specifici obblighi di identificazione del cliente e di descrizione, anche mediante 
documentazione fotografica, dell’oggetto prezioso scambiato; 

 • la piena tracciabilità delle operazioni di acquisto e vendita dell’oro. I compro oro sono obbligati a dotarsi 
di un conto corrente dedicato alle transazioni finanziarie eseguite in occasione di tali operazioni; 

 
• la previsione di sanzioni, con particolare riferimento all’ esercizio abusivo dell'attività (ad esempio in caso 
di mancata iscrizione nel registro). 

Per garantire la piena tracciabilità delle operazioni di acquisto e vendita dell’oro i compro oro saranno 
inoltre obbligati a dotarsi di un conto corrente dedicato alle transazioni finanziarie eseguite in occasione di 
tali operazioni. Il negoziante dovrà anche annotare l’eventuale cessione dell’oggetto a fonderie e 
conservare due fotografie del prezioso acquisito. Il decreto cambia anche la soglia per l’uso del contante 
ammesso per i preziosi usati, che si abbasserà da 1.000 a 500 euro. 

“In realtà, - conclude Aquilino - il decreto avrebbe dovuto regolamentare i compro-oro, che nell'usato 
hanno il loro unico business, invece il Governo ha esteso la nuova disciplina a tutte le attività di commercio 
di preziosi, non solo i compro-oro. Per questo motivo, abbiamo la necessità di informare tutti gli operatori 
del settore” 
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http://www.baritoday.it/economia/stretta-sui-compro-oro-ecco-le-nuove-regole-per-acquirenti-e-

venditori-se-ne-e-parlato-a-bari-aquilino-chiede-piu-sicurezza-dopo-le-ultime-rapine-4391689.html 
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http://www.baritoday.it/economia/stretta-sui-compro-oro-ecco-le-nuove-regole-per-acquirenti-e-venditori-se-ne-e-parlato-a-bari-aquilino-chiede-piu-sicurezza-dopo-le-ultime-rapine-4391689.html
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La Gazzetta del Mezzogiorno 
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TG TRM H24  https://www.youtube.com/watch?v=VSrUgtipbT4 
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Tg telenorba https://www.youtube.com/watch?v=581CzbSUOkg&feature=youtu.be 
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Tg sveva24 https://www.youtube.com/watch?v=xfyBm8cVd9A 
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Tg amica 9 https://www.youtube.com/watch?t=15s&v=WTiJdwu_W8c&app=desktop 
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COMUNICATO STAMPA 

  

LA RICONVERSIONE D’USO DELL’ AREA INDUSTRIALE DI PUTIGNANO 
NASCONDE FORSE INTERESSI A NOI SCONOSCIUTI 

  

“Purtroppo il provvedimento che riguarda il cambio della destinazione d’uso della zona industriale di Putignano 
è passatoin consiglio comunale, con i voti favorevoli della maggioranza e dei consiglieri Mastrangelo e Angelini. 
Niente di nuovo per me, nei giorni scorsi, si era chiaramente percepito quale sarebbe stato il finale di questa 
storia; comunque la petizione recante 284 firme presentata e protocollata in tempo utile, ha, ad un certo punto 
creato nella maggioranza un certo disorientamento tanto che è stata chiesta la sospensione per 10 minuti della 
seduta. 284 firme di cittadini elettori raccolte in mezza giornata hanno sortito il loro effetto, ma evidentemente 
non abbastanza da cambiare la rotta di quanto già deciso,” Parole di rammarico quelle del Presidente di 
Confcommercio Putignano Domenico Certini, esplicitamente contrariato dall’atteggiamento 
dell’amministrazione comunale che ha inteso avviare, quasi segretamente il cambio della destinazione d’uso 
nell’area industriale, pensando di risollevare l’economia aprendo ad insediamenti di tipo commerciale. Il 
provvedimento è approdato in consiglio comunale ed è stato approvato. 

  

La Confcommercio locale si è opposta sin da quando nelle scorse settimane ha appreso dell’avviato iter ed ha 
immediatamente chiesto un confronto come rappresentante di categoria, e come previsto tra l’altro dalla 
normativa vigente a riguardo, che però non è avvenuto nel modus in cui si sarebbe voluto. Oggi, dopo 
l’approvazione in consiglio, la riconversione da zona industriale a commerciale riguarda due parti, quella che 
sorge sul una lato di via Turi dove è sorta negli ultimi anni una nuova zona residenziale e, la zona industriale dove 
esistono già alcune attività che esercitano il commercio. 

  

La riconversione della zona industriale preoccupa moltissimo i commercianti, tanto che la  Confcommercio di 
Putignano, dopo aver invIato una lettera al sindaco ha anche presentato una petizione perché venisse rimandata 
ad altra data la discussione in consiglio comunale. Richiesta sottoscritta da ben 284 cittadini, ma che è stata 
ignorata. 

“A questo punto -  dice Certini c’è da riflettere anche su quali possano essere gli interessi occulti che hanno 
portato a tale risultato, una cosa e’ certa abbiamo dimostrato la nostra forza attraverso la raccolta firme nel dire 
la nostra, evidentemente alcuni politici non hanno rispetto per i loro stessi elettori.” 
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27 novembre La Gazzetta del mezzogiorno  
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